
 
 

平成３０年度第１回鶴の里まちづくりミーティング 主な意見 

 

平成３０年６月４日（月）１０：４０  

老人クラブ連合会 

役員１５名 

●意見・質問・要望 
 
・老人クラブでは先に立つ人が少なくなっている。 
 
・現在工事中の菖蒲川の橋の完成図はありますか。 
 
・鶴田町には鶴と亀の入った地区名があります。鶴と亀の饅頭や餅などあればどうでしょうか。 
 
・橋の上には鶴、下には亀の描かれた法被や半纏など作ったらどうでしょうか。 
 
・道の駅つるたの本館と直売所との間に雨が降っても濡れないよう渡り廊下のようなものを作ってはど 

うでしょうか。渡り廊下が難しいならば傘を何本か設置したり、テントを設置したらどうでしょうか。 
 
・鶴遊館から出てみどり町側の道路を車で走っていると車道と路肩が左右対称になってなく走りづらい 

です。他にもあるかもしれないので役場の方で見回りをして改善していってほしいです。 
 
・冬場の積雪時に国道３３９号のバイパスは除雪で走りやすくなっているのに対し、町内の道路はバイ

パスに比べると走りづらいです。除雪をもっときれいにできませんか。 

 

・ふれあいセンターの維持管理が難しくなってきています。どうしたらよいでしょうか。 

 

・町により多くの働く場が増えてほしい。 


